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Samba do Trabalhador

Neste sábado, tem “Samba do Trabalhador”
com Flavinho e convidados, no Master Beach, à

rua Balbina do Severiano, 181, esquina com
avenida Brasília, no Bairro Universitário.

A partir das 13 horas. Bom demais!!!

Cultura de Buteco

Mônica Corradi comemorando os 88 anos de Bebeto Corradi, ao
lado de seu pai Tuca Corradi. Parabéns, Bebeto!

Tumate Cru em Itaúna
Alô, Itaúna! No dia 06 de maio a gente tá ai com nosso show

de stand up da Tumate Cru. Comigo, Diego Matias e Iago Maia.
Então não dá manota e garante logo seu ingresso clicando em
"comprar agora" ou pelo whatsapp (37) 99914 3029. Local:

Teatro Vânia Campos. Horário: 20H. Duração: 1h15
Classificação: 12 anos

Nossa tão querida amiga Regina Chaves Magalhães foi a
especial aniversariante do último dia 25. Viva !!!

Dia 04 de maio - quinta-feira - Fogo Parilla
Dia 05 de maio - sexta-feira - Restaurante Montanhas de

Minas
Dia 06 de maio - sábado - Moret´s Pesque e Solte

Dia 07 de maio - domingo - Paladar Mineiro Churrascaria
Dia 08 de maio - segunda-feira sem lei

Bar do Edinho (Rua Zezé Lima, 728)
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Michely
Martins

Mulher de 40

Sorriso bonito
Olhar de quem sabe um pouco da

vida
Conhece o amor
E quem sabe uma dor
Guardada escondida
Por experiência

A 9ª Cia de Polícia Militar
Independente recebeu em
sua sede seis militares em
modalidade de estágio no
Curso de Formação de
Soldados da PM na  sexta-
feira, 21/04.

Os militares estão
compondo as equipes de
policiamento da cidade e
região, os quais ficarão à
disposição até o dia 01 de
maio deste ano.

Os soldados alunos já
participaram de importantes
ocorrências, com prisões e
apreensões de alvos
criminosos prioritários do
município.

Na tarde do feriado de sexta-feira, 21, um homem foi detido por
tráfico de drogas. As equipes policiais realizaram abordagem de
alguns indivíduos em atitude suspeita no bairro de Lourdes.

Durante buscas os policiais localizaram com um  homem de 39
anos, 18 pedras de crack; 08 papelotes de cocaína e certa quantia
em dinheiro.

O suspeito possui ocorrências por vias de fato/agressão; uso
e consumo de drogas; tráfico ilícito de drogas; furto; ameaça;
dentre outras. Diante disso, materiais e o  conduzido foram
encaminhados para a Delegacia de Polícia Civil.

Na noite de sábado, 22,
durante patrulhamento
intensificado, militares
abordaram indivíduos em
atitudes suspeitas próximo ao
Pátio de veículos, no bairro
Godofredo Gonçalves, em
Itaúna.

Com os abordados havia
seis motocicletas e uma bicicleta
provenientes de ato infracional
análogo ao crime de furto. De
acordo com os menores, após
arrombarem o cadeado do pátio,
subtraíram os veículos e
evadiram do local.

Os cinco menores com
idades entre 13 e 15 anos foram
apreendidos e a ocorrência
finalizada na Delegacia de
Polícia em Itaúna.  Os veículos
apreendidos foram novamente

removidos ao pátio
credenciado.

Dentre os registros policiais

anteriores, constatou-se que um
menor de 13 anos possui
ocorrência por tráfico de drogas,

e um segundo menor de 15 anos
por furto e vias de fato/
agressão.

Na noite sábado, 22, em continuidade das ações preventivas
em face dos crimes, com ênfase para os violentos, a PMMG fez a
prisão de vários foragidos da justiça.

 Dentre esses, dois envolvidos no incêndio ao ônibus ocorrido
em março deste ano, no Morada Nova.  Eles foram abordados
juntos na rua Antônio Corradi, no bairro Cerqueira Lima:

_homem, 24 anos, ocorrências por roubo, ameaça e tráfico de
drogas.

_homem, 22 anos, ocorrências por tráfico de drogas.
Outras prisões de foragidos da justiça (débito alimentar):
Na tarde de sábado, 22, no bairro Sítio Enoque:
_homem, 29 anos, ocorrências por furto, lesão corporal, ameaça

e atrito verbal.
Na noite domingo, 23, na Cachoeira dos Chaves:
_homem, 39 anos, sem ocorrências
Na noite domingo, 23/04/2023, na Várzea da Olaria:
_homem, 28 anos, sem ocorrências

Na tarde de 24, segunda-feira, por volta de 14h10min,
a PMMG foi acionada para comparecer no bairro Novo
Horizonte, a fim de averiguar uma denúncia de uma
pessoa caída ao solo, aparentemente sem vida.

No local, encontraram o corpo de um jovem caído ao
solo, o qual apresentava um ferimento na cabeça. 

A perícia técnica foi acionada e constatou que a morte
ocorreu na última noite e que havia uma perfuração na
cabeça.  A vítima era um rapaz de 17 anos, Leandro,
com ocorrências por fatos análogos ao tráfico de drogas, 
receptação e roubo. 

A perícia constatou que ele tinha uma perfuração na
nuca proveniente de arma de fogo calibre 380.

Na noite de segunda-feira, 24, durante operação “Batida
Policial” a equipe policial recebeu informações de que uma das
bicicletas em data pretérita, estaria “abandonada” na rua Antônio
Alegre, próximo ao campo “Divinão.

Diante disso, foi ao local e localizou a referida bicicleta, que
apresentava sinais de adulteração, tendo sido pintada
recentemente e teve algumas partes raspadas para suprimir a marca
e modelo. Não havia suspeitos próximos da bicicleta. O veículo foi
recuperado e encaminhado à Delegacia de Polícia. Polícia Militar
de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia, 7 dias por semana
servindo ao povo mineiro.

Na tarde de 26, quarta -feira,  a PMMG foi acionada para
comparecer na rua Augusto Pedro Alcântara, bairro Itaunense, a
fim de apoiar o SAMU em um atendimento, cujo qual a pessoa a
ser atendida já estava em óbito (mulher, 37anos), caída no interior
da residência.

A perícia técnica foi acionada e realizou seus trabalhos, onde
não constataram sinais de violência.

Diante do exposto, liberou o corpo para a funerária local, que
será encaminhado para maiores análises no IML.

EDITAL DE CITAÇÃO

O Presidente da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar Nº
047/2023, instaurado pela Portaria nº 012, de 26 de janeiro de 2023,
publicada no Diário Oficial do Município em 3/2/2023, Edição nº 2122,
no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 160 da Lei
nº 2.584, de 1991, combinado com o art. 256 do Código de Processo
Civil, CITA, pelo presente edital, por se encontrar em local  incerto  e
não  sabido,  o  Sr. Marcos Antônio Fernandes,  Mat. 1058, e o intima a
apresentar,    no     prazo     de    15     (quinze)     dias,     na     sede
administrativa e operacional da Autarquia Municipal - Serviço Autônomo
de Água e Esgoto - SAAE, situada na rua Nono Ventura, 394, bairro
Lourdes, neste Município, defesa escrita nos autos do Processo
Administrativo Disciplinar nº 47/2023.

Os autos desse mencionado processo podem ser consultados, em horário
comercial, também na sede deste órgão.

Itaúna, 28 de abril de 2023.
Vítor Guilherme Chaves Rosa - Mat. 2054 -Presidente da Comissão

de Processo Administrativo Disciplinar; Márcia Josiane Ribeiro de Souza
- Mat. 1073 - Secretária; Renata Cristiane Lopes Rodrigues - Mat. 1668
- Membro

Sabe a diferença
De amor e paixão

O que é verdadeiro
Caso passageiro
Ou pura ilusão

É jovem bastante
Mas não como

antes
Mas é tão bonita
Ela é uma mulher
Que sabe o que

quer
E no amor acredita

Não importa a idade
A felicidade

Chega um dia que
vem

Se ela vive feliz
Ou espera de novo

encontrar outro alguém
Se ela se distrai
Uma lágrima cai
Ao lembrar do
passado

Seu olhar distante

Vai por um instante
A um tempo dourado
Retoca a maquiagem

Cheia de coragem
Essa mulher bonita
Que já não é menina
Mas a todos fascina
E a mim me conquista

Não quero saber da sua
vida, sua história
Nem do seu passado

Mulher de quarenta eu
só quero ser
O seu namorado!

Canção de Erasmo
Carlos, interpretada por

Roberto Carlos.
Homenagem à meu

aniversário dia trinta de
abril, e todas as mulheres

fortes que não tem
vergonha de ganhar

maturidade.
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No baralho da vida,
perdi por uma dama.

A menor história de amor do
mundo com um final feliz

Era uma vez....um rapaz que
pediu uma linda garota em
casamento:
- Você quer casar comigo?
Ela respondeu:
- Não!!!
E aí...o rapaz viveu feliz para
sempre. Joga futebol, faz trilha,
vai na zona, pesca, bebe cerveja
sempre que dá vontade e
ninguém manda nele.
Fim!

No grupo
A mulher postou no grupo:
“Vendo um sofá e uma cama!”
Aí eu comentei:
- Se eu comprar o sofá à vista,
você me dá 30 dias na cama?
Aí ela me bloqueou. Cê cridita?
Se não sabe negociar, então não
anuncia, pô! Por isso o Brasil
não vai pra frente...Também não
compro mais o sofá.

Competição linguística
Numa competição linguística em
Lisboa, a pergunta final foi a
seguinte:
- Como explicar  a diferença
entre “completo” e “acabado”?
Eis a resposta vencedora:

- Ao casar com a mulher certa
você está completo. Ao casar
com a  mulher errada, você está
acabado e quando a mulher
certa o apanha com a mulher
errada, você está acabado por
completo.

Desabafo de um jovem
“Ontem, meu pai e eu estávamos
sentados na sala, falando das
muitas coisas da vida.
Falávamos de viver e morrer.
Então, eu lhe disse: - pai, nunca
me deixe viver em estado
vegetativo, dependendo
somente de máquinas e líquidos,
se o senhor me encontrar neste
estado, desligue tudo o que
estiver me mantendo vivo, por
favor!
Ele se levantou, desligou a TV,
o wifi, o ar condicionado, jogou
minha coca cola fora e ainda me
tomou o celular”.

Joãozinho
A professora chega para a turma
e diz:
- Vocês têm duas horas para
fazer uma redação. Quem
terminar pode ir pra casa! A
redação deverá cobrir cinco
temas:

Consolidado como referência municipal no atendimento de
crianças de 0 a 14 anos, o Espaço da Criança agora conta também
com atendimento de neuropediatria. Os atendimentos desta
modalidade seguirão o mesmo protocolo do atendimento pediátrico,
tendo as unidades de saúde como porta de entrada para o serviço.
Os atendimentos, conforme demanda, serão realizados de segunda
a sexta-feira, das 7h às 16h, no CEMO Dr. Ovídio Nogueira
Machado.

De acordo com o Secretário Municipal de Saúde, Fernando
Meira de Faria, “mais um ganho significativo para a saúde pública
da cidade, principalmente quando falamos de cuidados infantis. O
Espaço já conta com quatro pediatras que revezam e atendem
demandas de toda a cidade, e agora somamos mais esta modalidade
de atendimento. Neste tempo de funcionamento do EC, percebemos
como o serviço funciona bem e nossa expectativa com a
neuropediatria também é grande”, afirma.

O Comitê Interinstitucional de Recuperação de Ativos de Minas
Gerais (Cira-MG) deflagrou nesta terça-feira, 25/04, a Operação
Megafria, para dar cumprimento a 11 mandados de busca e
apreensão expedidos pelo Juízo da 4ª Vara de Tóxicos, Organização
Criminosa e Lavagem de Bens e Valores de Belo Horizonte. Além
disso, foi ordenado o sequestro de bens no valor de R$ 50 milhões
dos principais investigados.

Por meio do cumprimento de mandados de busca e apreensão
nas cidades de Belo Horizonte, Itaúna, Martinho Campos, Sete
Lagoas e Nova Lima, o Cira mineiro busca aprofundar a
investigação em curso, além de resguardar, por meio do sequestro
de bens, os valores necessários para o ressarcimento do prejuízo
já causado aos cofres públicos.

Os alvos são empresários, contadores e pessoas jurídicas
envolvidas em esquema estruturado de sonegação fiscal centrado
numa grande empresa atacadista, sediada em Betim/MG. A
investigação foi iniciada em maio de 2022 e apura o funcionamento
de uma organização criminosa que teria assumido a administração
deste grupo econômico no final de 2020.

Apurou-se que, a partir de meados de 2020, essa empresa teria
deixado de realizar todas as operações reais, passando a atuar de
forma fictícia. O esquema funcionaria através da emissão de notas
fiscais ideologicamente falsas a diversas outras empresas do ramo
atacadista, para acobertar a aquisição de mercadorias de origem
clandestina e, ao mesmo tempo, permitir a supressão do pagamento
do imposto devido (ICMS-ST).

Além de gerar enriquecimento ilícito dos envolvidos e causar
prejuízos estimados em mais de R$ 150 milhões ao erário mineiro, o
esquema causava distorções de mercado, mediante a prática de
concorrência desleal, permitindo que empresas beneficiárias
suprimissem o pagamento do ICMS devido pela aquisição de
mercadorias, reduzindo os custos operacionais de seus negócios.

No curso das investigações foram identificadas dezenas de
empresas de fachada, que eram constituídas pelo núcleo contábil
da organização criminosa, e nunca tiveram qualquer funcionamento
real. Tais empresas simulavam operações comerciais e declaravam
falsamente o recolhimento do ICMS devido nas etapas anteriores
de comercialização das mercadorias.

1 - Sexo
2 - Política
3 - Religião
4 - Mistério
5 - Coragem
Podem começar!
Joãozinho, como sempre, foi o
primeiro a entregar. Terminou em
menos de 1 minuto. Sua redação
dizia:
“Comeram a Marina Silva. Meu
Deus! Quem foi?”

Para Choque de Caminhão
Amor sem beijo é igual goiabada
sem queijo.
Patrocínio da Coluna
Funerária Ana Pax - Para quem
bate o táxi.
Parabéns da Semana
Vão para Sérgio Elias da Rocha,
dia 26. Fábio Dimas Braz de
Matos, dia 27. Geraldo Dezi
(Dezinho), dia 28 e José Lúcio
Braz de Matos, dia 1.
 Felicidades mil!



O empresário Maurício
Nazaré (foto), conselheiro nato
do Hospital “Manoel
Gonçalves” (ele representava o
CDE e substituiu a antiga
conselheira nata Patrícia
Nogueira) compareceu à
reunião da Câmara de terça-feira
e falou que na reunião do
Conselho naquele mesmo dia

“As emendas impositivas são muito importantes, para
atendermos o cidadão em parte do que foi reivindicado”
Do vereador Toizinho, sobre o aumento do valor das emendas
impositivas a que os vereadores têm direito, que passou de
1,2% do orçamento para 2%

“O Prefeito vai ter contato com outros prefeitos, trocar ideias
e experiências e ter  representatividade maior nas
reivindicações”
Do vereador Leo Alves aprovando projeto que autoriza a
Prefeitura a fazer convênio com a Frente Mineira dos
Municípios

“É dinheiro público indo para o ralo, na minha humilde
opinião”
Do vereador Gustavo Dornas contra o convênio com a FMM

“Vejo uma pequenez de outros vereadores ao dizer que não é
importante o convênio com a Frente Mineira dos Municípios,
estas associações são de responsabilidade e de grande valia
para atuar juntos aos governos estadual e federal”
Do vereador Alexandre Campos

“Estas entidades tendem a fortalecer os municípios, mas
não podem ser um cabide de emprego”
Do vereador Toinzinho, votando favorável ao convênio

“O radar não pode ser só punitivo ou corretivo, mas
pedagógico”
Do vereador Toinzinho sobre a instalação dos radares, alguns
logo atrás de árvores e nos locais ermos levam à insegurança
devido a velocidade ser de 40Km

“Infelizmente, o brasileiro só consegue ser educado quando
mexe no bolso”
Do vereador Leo Alves

“Então tem dois pesos e duas medidas, muitas vezes não
atende a gente”
Do vereador Tidinho, quando o Da Lua disse que a gestora de
trânsito Cíntia Valadares não o atende e a vereadora Márcia
dizer que sempre é solícita com ela

“É só ela mudar o conceito dela comigo que eu mudo meu
conceito com ela, não peço nada para mim”
Do vereador Da Lua para a gestora de trânsito

“Pode não ter iluminação na porta, mas ele usa a de todo
lugar por onde passa”
Do vereador Leo Alves, contra o recurso do vereador Gustavo
Dornas contra parecer terminativo de seu projeto de isentar da
cobrança da taxa onde não tiver iluminação pública

“A realidade é que neste mês de maio o Hospital entraria em
situação de insolvência”
Do empresário e conselheiro do Hospital sobre sua decisão de
aceitar ser o provedor do Hospital caso tivesse o apoio dos
vereadores e de toda a comunidade

“A equipe desmotivada é um agravo muito grande”
Do vereador Kaio sobre atraso nos salários de médicos e
auxiliares no Hospital

“Colocar meu nome e meu CPF numa instituição
inadimplente, minha mulher acha que estou ficando louco”
Do empresário e conselheiro do Hospital Maurício Nazaré

“Vamos precisar de muita oração pois as tormentas são
muitas”
Do mesmo

“Capacidade técnica nós temos, o que precisamos é de
articulação com todos os segmentos”
Do mesmo

“A gente não quer falar mal, mas é só sair do ar condicionado
e ver a situação da cidade, é respeito nenhum com a
população”
Do vereador Da Lua, para o Prefeito Neider

“Nossas crianças estão se perdendo para o tráfico, para o
crime,  e não temos políticas públicas, não podemos
banalizar a morte”
Da vereadora Edênia lamentando o assassinato do jovem
Leandro no Bairro Novo Horizonte

“Não tem vergonha, não? Há seis meses esperando por um
exame de Raio X!” Da vereadora Márcia Cristina salientando
que uma pessoa espera desde novembro para fazer o exame.
Ela questionou também a falta de pediatras, de ortopedista e
as cirurgias eletivas

seria eleito o novo Conselho
Curador pelos 37 conselheiros
da instituição.

Foram eleitos Antônio
Fernando Guerra e Francisco
Eduardo Mourão, ao lado do
empresário Maurício Gonçalves
Nazaré, do contador  Edno José
de Oliveira, do engenheiro
Samuel Herculano Nicomedes e

do médico Vinícius Guimarães
Gomes.

Maurício Nazaré deverá ser
o novo provedor da Casa de
Caridade, em substituição do
médico Augusto Machado de
Souza, que esteve no comando
das atividades mesmo depois
de renunciar ao cargo –
juntamente com outros

integrantes do Conselho
Curador – em setembro de 2022.
O nome do empresário deverá
ser confirmado em breve, como
adiantaram alguns membros do
colegiado.

Maurício Nazaré visitou
também na terça-feira o Prefeito
Neider Moreira.

Na Câmara
 Maurício pediu apoio de

todos os vereadores para sua
empreitada. Ele falou da dívida
do Hospital desde outubro com
funcionários (médicos e
enfermeiros, principalmente),
fornecedores e devendo juros
de empréstimos milionários.
Disse que a equipe do Hospital
está desmotivada e que, caso
fosse indicado como provedor
iria se sacrificar para tentar fazer
o resgate do Hospital.

Os vereadores foram
unânimes em apoiar o nome do
empresário e se colocaram à
disposição para ajudá-lo na
difícil e corajosa empreitada

A vereadora Edênia Alcântara fez um emocionado
pronunciamento na tribuna da Câmara, lamentando o assassinato
do jovem Leandro, de 17 anos, no Bairro Novo Horizonte. Ela
disse que estamos perdendo jovens para o tráfico e o crime e que
faltam políticas públicas para a juventude

O vereador Kaio Guimarães disse que os radares foram
instalados não para que houvesse multa, mas para evitar acidentes
e destacou a dificuldade de visualização dos mesmos e que achava
perigoso nos locais mais ermos durante a noite

A vereadora Márcia Cristina questionou muito a área da saúde.
com os atrasos para os exames de Raio X, a falta de pediatras e
pessoas que estão há oito anos na fila de espera para cirurgia
eletiva. Márcia também alertou para a ponte do Brejo Alegre, que
foi  reformada, mas que não traz  nenhuma segurança. Ela solicitou
o laudo estrutural da obra

O vereador Gustavo Dornas teve negada a sua convocação
para que a gerente de trânsito Cíntia Valadares comparecesse à
próxima reunião para esclarecimentos quanto aos novos radares
instalados, sugerindo que eles fossem flexibilizados nos horários
noturnos nos locais mais ermos em que foram colocados. Gustavo
cobrou, mais uma vez, do Executivo o pagamento do piso nacional
para os professores

O vereador Da Lua também questionou a colocação e alguns
radares próximo a árvores, disse que não é atendido pela gerente
de trânsito e cobrou que ela tem de ter empatia com os vereadores,
pois eles não pedem por eles, mas pela população. Ele também
pediu que a taxa de iluminação pública seja reduzida quando forem
trocadas as lâmpadas para LED

O vereador Leo Alves, que é líder do Prefeito no Legislativo
justificou a cobrança da taxa de iluminação pública mesmo onde
não tem iluminação, devido ao fato de usufruírem da mesma em
todos os locais onde passam. Ele defendeu que todos os novos
radares foram sinalizados e colocadas faixas anteriormente
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Roldan iniciou a preparação junto ao elenco na última terça-
feira, 18, no Centro de Treinamento Felipe Santiago

O itaunense Matheus Roldan, volante de 27 anos, é o novo
reforço do Floresta e chega ao alviverde para fortalecer o elenco
de olho no Campeonato Brasileiro da Série C, 2023. Mais um reforço
para a temporada 2023. Roldan se profissionalizou em 2015,
jogando no Atlético/MG por cinco temporadas. Após a passagem
pelo Galo, o volante ganhou seu espaço no meio futebolístico e,
vestiu as camisas do Marmoré/MG, Caldense/MG, AD Sanjoanense
de Portugal, Pouso Alegre/MG, Atibaia/SP e Barra/SC.

“Achei que era fake”, contou a empresaria Keila Dâmaso , de
45 anos, ao saber que se classificou para a semifinal do Candy
Crush All Stars, torneio internacional do jogo de coleta de “doces”.
E se manter os bons resultados, ela poderá conquistar uma vaga
na final do torneio, que será realizada na Inglaterra.

Keila, que é moradora de Itaúna, contou que é jogadora do
Candy Crush há bastante tempo. Mas, a princípio, ela desconfiou
da veracidade do torneio.

“Adoro esse joguinho. Vi o torneio e não coloquei fé. Ainda
tem muita gente achando que é fake, principalmente minha mãe.
Mas, é muito concorrido”, contou.

Até quarta-feira (19) Keila era a 27ª colocada no ranking dos
semifinalistas. Somente os 10 primeiros colocados das semifinais
se classificam para a final.

“Pensei que uma hora ia aparecer algum prêmio neste jogo,
porque eu jogo demais. Todo mundo comenta que não acredita
que cheguei nesta fase de semifinal, comenta.

A expectativa é chegar na fase final. Segundo a empresária, ela
conta com o apoio principalmente das filhas:

 “Quem me motivou a continuar foram as minhas filhas: Júlia e
Maria Eduarda. Estou aqui dando o meu melhor. Que seja feita a
vontade de Deus”, encerrou.

 Candy Crush All Stars é um torneio que reúne os jogadores
do famoso jogo de coleta de “doces”. Através do aplicativo, os
participantes foram divididos em grupos e os maiores pontuadores
se classificaram através das etapas que foram realizadas da
seguinte forma:

Eliminatórias: de 23 de março a 3 de abril
Repescagem: de 4 a 6 de abril
Quartas de final: de 7 a 11 de abril
Semifinal – 1ª etapa: até 18 de abril
Semifinal – 2ª etapa: de 19 a 22 de abril
 A final será realizada em Londres, em maio. Além do campeão,

o vice e o terceiro colocado também serão premiados.

A Companhia de Gás de
Minas Gerais (Gasmig) divulgou
o edital de licitação para
construção e montagem da rede
de distribuição de gás da Linha
Tronco do Projeto Centro-
Oeste, que prevê a ampliação do
Sistema de Distribuição do Gás
Natural (SDGN).

O objeto da licitação é a
contratação de serviços de
detalhamento de projetos
executivos, abertura de faixa,
supressão vegetal, construção
e montagem, instalação de
válvulas e estações de gás,
instalação do sistema de
proteção catódica, ensaios após
construção, condicionamento
pré-operacional, recomposição
de faixa, recomposição vegetal
elaboração de documentação
técnica data-book e as built do
Sistema de Distribuição de Gás
Natural – SDGN Linha Tronco
Centro-Oeste dividido em dois
lotes.

As sessões licitatórias
estão marcadas para os dias 27
e 28 de junho. Confira o edital
completo.Importância do
projeto

 Ao todo, no Projeto
Centro-Oeste serão
implantados cerca de 300 km de
gasodutos para atender à
demanda por gás natural dos
municípios de Betim, Sarzedo,
São Joaquim de Bicas, Igarapé,
Juatuba, Mateus Leme, Itaúna
e Divinópolis. O investimento

total será de R$ 780 milhões.
“Vamos expandir em 20%

nossa infraestrutura de
distribuição de gás natural e
alcançar uma importante região
industrial de Minas. Apenas as
oito cidades que serão
impactadas pelo Projeto Centro-
Oeste somam cerca de 1 milhão
de habitantes e representam
10% do PIB Industrial do
Estado”, destaca o presidente
da Gasmig, Gilberto Valle.

O secretário de
Desenvolvimento Econômico
de Divinópolis, Luiz Angelo
Gonçalves, reforça a
importância do gasoduto na
cidade.7

“O gás natural representa
uma fonte de energia que
aumenta muito a
competitividade de indústrias
intensivas em consumo
energético. Divinópolis e região
tem a presença muito intensa de
diversas fundições, siderurgias,
indústrias de outros segmentos,
que podem se beneficiar com o
gás. Outro ponto importante é
que, com a conclusão das obras
do gasoduto, Divinópolis passa
a ser muito mais interessante
para a atração de
investimentos”, finalizou.

A implantação do projeto se
dará em etapas, com início
previsto para o segundo
semestre. A estimativa é de
conclusão das obras em 24
meses.

Mitre no BDMG Cultural

Nosso super ex-deputado Gustavo Mitre com o Governador
Zema. Mitre foi convidado pelo Governador e assumiu a
presidência do BDMG Cultural. Com certeza, já tendo
convivido muito no meio artístico, Mitre vai fazer mais um
brilhante trabalho.

Candidato?

Na foto, o ex-prefeito Eugênio Pinto com o Prefeito Cláudio,
de Fortuna de Minas, Leda e Isac Vieira. Eugênio tem sido
visto em campanha para Prefeito no ano que vem e  já recebeu,
inclusive, uma solicitação do vereador Alexandre Campos na
reunião desta semana da Câmara, considerando-o forte
candidato

Vereadora Márcia destina barracas para a Feirart
Em solenidade realizada na tarde de quinta-feira, 27, a
Prefeitura recebeu 20 barracas para serem utilizadas pelos
artesãos da Feirart, que acontece todo sábado de manhã na
Praça Dr. Augusto Gonçalves. O benefício foi conseguido
pela vereadora Márcia Cristina, por meio do Deputado Federal
Samuel Viana, junto à Codevasf (Companhia de
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba).
São barracas para feira livre, estrutura metálica tubular, num
saldo total de R$ 15.980,00.

Dia do Trabalhador
O ex-vereador Mirinho enviou release ao Integração
comunicando a Meia Virada Cultural que vai acontecer na
segunda-feira, Dia do Trabalhador. No texto do cartaz: “1º de
Maio é dia de luta e não de comemorar com o patrão”.
O evento será realizado na Praça Celi (pista de skate), na
prainha, a partir das 13 horas. Na programação: muita música,
rock, gaymada, teatro, yoga, hip-hop, poesia, grafite e, como
não podia faltar, protesto pelos trabalhadores.

  O Teatro Sílvio de Matos recebe nos dias 4 e 5 (quinta e sexta-
feira) de maio o espetáculo “Maio, antes que você me esqueça”,
da companhia de teatro Cangaral. A atividade tem apoio da
Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo.
As sessões, em ambas datas, serão às 20 e tem classificação
indicativa para maiores de 12 anos. Os ingressos, a preços
populares, podem ser adquiridos pelo endereço eletrônico https:/
/bit.ly/3LftVSU . Sinopse: Como conviver com amigos, parentes,
pais e mães que sofrem com o Alzheimer? Neste espetáculo, Ilvio
Amaral e Maurício Canguçú mostram com muito humor e delicadeza
que esta relação pode ser alegre e leve, desde que entendida pelas
partes. "Maio" conta a história de um pai acometido pelo Alzheimer
que faz uma visita a seu filho paisagista num final de semana. A
relação dos dois vai da comédia ao drama, emocionando e
divertindo a plateia.



Circuito Político:
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Ação policial
prende grupo de
menores
infratores.
Menor é
assassinado no
Novo Horizonte
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As Máximas da
Câmara
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antes que você me
esqueça” no Sílvio
de Matos
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Seguindo a tradição de importantes ações promocionais no comércio local,
a CDL Itaúna e a ACE Itaúna lançaram na segunda-feira (24/05) as
campanhas do selo #JuntaItaúna, que sorteará vales compra nas próximas
datas comemorativas. A primeira delas será a do Dia das Mães, já em
veiculação. Ao todo serão distribuídos R$40.000,00 em vales compra, sendo
16 prêmios de R$2.500,00. Em cada data comemorativa - Mães, Namorados,
Avós e Pais, serão 4 vales compra sorteados.
Para participar, o consumidor deverá efetuar compras nas lojas participantes

POLÍTICA

Vereadores
questionam
posicionamento de
alguns dos novos
radares
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e retirar seu cupom para preenchimento e depósito nas urnas das lojas ou
diretamente no Edifício CDE - Rua Cap. Vicente, 129, Centro - Itaúna.
Nas chamadas de publicidade, o destaque para que o consumidor não
esqueça de pegar seu cupom quando comprar nas lojas aderentes.
A expectativa das entidades é de distribuição de aproximadamente 200.000
cupons durante todo período da campanha. Para conferir as lojas
participantes e o regulamento da campanha, interessados devem acessar o
site: www.cdlitauna.com.br. Apoio do Sicoob Centro-Oeste.

Promovida pela Federação Mineira de Tênis, a copa está
acontecendo no Tropical Tênis Clube de 27 deste mês a 1º de maio
e é considerado o maior torneio de tênis de Minas Gerais, reunindo
os melhores jogadores profissionais e amadores do Brasil,
proporcionando uma experiência inesquecível para quem for assistir
aos jogos mais emocionantes da temporada.
Foram 350 inscritos, mais que o dobro de 2022, que já tinha
estabelecido um recorde com um público esperado de 400 a 500
pessoas por dia. Além dos atletas amadores, a 5ª Copa de Tênis
contará com a participação dos competidores profissionais como
João Silva, Breno Maciel , Arthur Toledo Lucas Lage, Washington
Júnior, Cássio Lages, Mateus Nogueira, Luka Ono, Fernando
Yamacita, Thallys Santos, Laelson Rodrigues, Christian Oliveira,
Pedro Lemos, Gabriel Silva, William Norton, Renan Gargan, Gabriel
Carvalho, Igor Gimenez, Rafael Foscarini e Victor Winheski.
O famoso ex-tenista Bruno Fraga Soares prestigiará o evento.
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Na noite de quinta-feira, 27, no bairro Das Graças, a PM foi acionada para registrar um acidente de
trânsito envolvendo um veículo Scania de cor vermelha e a locomotiva.  Segundo o condutor do
caminhão, devido ao sol, não conseguiu perceber a aproximação do trem que se chocou em seu
veículo causando danos de média monta. Segundo o maquinista responsável, apesar de acionar
todos os sinais sonoros de segurança, não conseguiu evitar a colisão. Nenhuma pessoa se feriu.

Publicado edital para
construção de gasoduto
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